

UNIVERSIDAD NACIONAL
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN



FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES, ECONÓMICAS Y FINANCIERAS
ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE CIENCIAS CONTABLES Y FINANCIERAS

TESIS

**“EL SISTEMA DE CONTROL INTERNO EN LA GESTION
GERENCIAL DE LAS EMPRESAS INDUSTRIALES DE LA
PROVINCIA DE HUAURA”**

AUTORA

ANDREA YDALIA TAPIA SANTAMARIA

ASESOR

Mg. CPCC. TEODORICO ANGEL VILLANUEVA RODRIGUEZ

MARZO - 2011
HUACHO - PERÚ

RESUMEN

La presente investigación titulada El Sistema de Control Interno en la Gestión Gerencial de las empresas industriales de la Provincia de Huaura, ha tenido como objetivo demostrar en forma significativa la influencia del sistema de control interno en la gestión gerencial de las empresas industriales de la Provincia de Huaura, a través de la encuesta aplicada se ha podido obtener información importante sobre la necesidad de implementar en forma adecuada el sistema de control interno como soporte fundamental de la Gestión de la Gerencia que consiste en la realización de una serie de actividades y procesos que permite el cumplimiento de sus objetivos a través de resultados positivos.

Esto se ha evidenciado en la aplicación de la prueba estadística no paramétrica denominada chi cuadrada a los resultados obtenidos en la encuesta, la misma que arroja resultados mayores al valor crítico, por lo que se aceptaron las hipótesis planteadas y se rechazaron las hipótesis nulas.

Este trabajo fue de tipo aplicativo en un nivel eminentemente descriptivo, para la obtención y recolección de la información se utilizó la encuesta, diferentes tipos de fichas bibliográficas, textos, revistas, etc.

En cuanto se relacionada a la Población se consideró a los funcionarios de aproximadamente 800 medianas y pequeñas empresas de la Provincia de Huaura, por lo tanto fue necesaria calcular una muestra representativa; para

el efecto se utilizó el muestreo aleatorio simple que consistió en la aplicación de una fórmula estadística que dio como resultado 260 funcionarios a quienes se les aplicó el instrumento correspondiente.

La obtención de la información a nivel teórico fue fundamental en base a la selección de la misma de acuerdo al tema de la presente investigación según la disponibilidad de la bibliografía, la misma permitió cumplir con los objetivos planteados, establecer las conclusiones y efectuar las recomendaciones.